

Die neuen StudienvertreterInnen Elektrotechnik & Biomedical Engineering

Eva Gleichweit

Bereits im 6.Semester der Studienrichtung Biomedical Engineering, habe ich erst jetzt den Weg zur Studienvertretung gefunden. Mein Name ist Eva, ich bin 21 Jahre alt und komme aus unserer schönen Studentenstadt Graz. Die Schulzeit habe ich im wirtschaftlichen Bundesrealgymnasium in Graz hinter mich gebracht und dort (ironischer Weise) mein eigentliches Interesse für die Schnittstelle zwischen Technik und Medizin entdeckt.

Um dem Unialltag ein kleines

Stückchen zu entfliehen und immer auf der Suche nach Neuem, engagierte ich mich im WS11/12 zum ersten Mal als ES-Tutorin und durfte über diesem Wege einige Mitglieder der Studienvertretung kennenlernen. Weil es mir viel Spaß gemacht hat, den Erstsemestrigen beim anfänglichen „Unichaos“ mit Rat und Tat zur Seite zu stehen, habe ich kurzerhand beschlossen mich der Studienvertretung anzuschließen, um auch dort unterstützend mitzuwirken.



Stefan Schweighofer

Ich komme aus Vorau in der Oststeiermark, bin 22 Jahre alt und studiere



Biomedical Engineering im fünften Semester. Während meiner Schulzeit im Bundesrealgymnasium in Hartberg war nie wirklich klar, was ich später einmal machen möchte. Nach Matura und Zivildienst entschied ich mich zuerst für Luftfahrt/Aviation an der FH Joanneum. Obwohl ich die Aufnahmeprüfungen bestanden habe, merkte ich recht schnell, dass Luftfahrt doch nicht das Richtige für mich ist, weshalb ich dort nur ein Semester lang studiert habe. Nach der FH war ich wieder genauso schlau wie vorher – was mache ich nur?

Nach einer langen und intensiven Suche an allen Unis, bin ich dann auf Biomedical Engineering gestoßen und auch dabei geblieben.

Seit diesem Sommer bin ich nun auch bei der Studienvertretung Biomedical Engineering und im Referat für IT an der ÖH Med Graz tätig. In der Studienvertretung bin ich ebenfalls für die EDV zuständig und zudem auch noch Erstsemestrigentutor.

Mario Baumann

Hallo! Mein Name ist Mario Baumann, ich bin 28 Jahre alt und studiere zurzeit im 6. Semester Elektrotechnik. Ursprünglich komme ich aus Hall bei Admont in der Obersteiermark und bin erst über den zweiten Bildungsweg zum Studium gekommen: nach der Absolvierung meiner Pflichtschulzeit in Admont

entschied ich mich für eine Lehre als Mechatroniker in Kremsmünster. Während dieser Zeit war es mir auch durch zusätzliche Ausbildungen möglich, Erfahrungen in den Gebieten Antriebstechnik, Digitaltechnik, Hydraulik und SPS-Programmierung zu sammeln.

Schon kurz nach Beginn meiner

Ausbildung wurde mir klar, dass ich mein Wissen im Bereich der Elektrotechnik noch weiter vertiefen möchte, als es durch Lehre und Praxis im Beruf möglich ist. So entschied ich mich, mittlerweile bei einer Firma für Automatisierungstechnik in Laßnitzhöhe tätig und mit der Führung von Mitarbeitern im Betrieb und

auch auf Montagen im In- und Ausland betraut, die Berufsreifepfung zu absolvieren und ein Studium der Elektrotechnik zu beginnen. Die berufliche Praxis kommt mir bei einigen Lehrveranstaltungen natrlich zugute, dennoch ist es immer wieder eine Herausforderung sich nach dem gewohnten Berufsleben ausschlielich mit dem Lernen zu beschftigen.

Der Studienvertretung bin ich beigetreten, da es mir ein Anliegen ist diejenigen zu untersttzen, die sich auch fr mich einsetzen.



Christian Richter

Hallo! Ich bin Christian Richter, 27 Jahre alt und studiere zurzeit Biomedical Engineering im 6. Semester. Ich komme ursprnglich aus Deutschland, um genau zu sein ca. 100km vor Berlin. In meiner Heimat habe ich eine Ausbildung zum diplomierten Gesundheits- und Krankenpfleger abgeschlossen. Unmittelbar danach hat es mich nach Graz verschlagen. Hier habe ich einige Jahre als Krankenpfleger in diversen Einrichtungen mein Wissen vertiefen drfen. Auf der Suche nach einer Mglichkeit mich weiterzubilden und etwas mehr fr die Menschen



tu zu knnen, bin ich zum Studium gekommen.

Die berufliche Praxis kommt mir bei einigen Lehrveranstaltungen natrlich zugute und verschafft mir oft einen anderen Einblick in die besprochen Themen. Dennoch ist es immer wieder eine Herausforderung sich nach dem gewohnten Berufsleben ausschlielich mit dem Lernen und den neuen Themenbereichen zu beschftigen.

Ich bin der Studienvertretung beigetreten, weil es mir ein Anliegen ist, diejenigen zu untersttzen, die sich auch fr mich einsetzen und gemeinsam Informationen zu vertiefen bzw. auszutauschen.

Lukas Frauenlob

Servus! Ich bin der Lukas und bin 20 Jahre alt. Auch wenn man es mir am Dialekt nicht unbedingt anmerkt, bin ich gebrtiger Salzburger! Nach abgeschlossener Matura am PG Lieferung und nach geleistetem Wehrdienst habe ich dieses Jahr das Bachelorstudium Elektrotechnik begonnen. Vor allem die groe Themenvielfalt in diesem Bereich fasziniert mich sehr. Ich bin ein offener, kontaktfreudiger Mensch und arbeite gerne im

Team. Meiner Meinung nach ist es enorm wichtig, unsere Interessen als Studierende zu vertreten. Seit jeher habe ich mich fr auerschulische Aktivitten engagiert und deswegen bin ich auch sehr motiviert, mich in die Studienvertretung aktiv einzubringen.

